



Doris Mader und Andreas Vevera vom BSV Weißer Hof präsentierten sich beim österreichischen Ranglistenturnier in Langenlois in bestechender Form.

Foto: privat

# Mader und Vevera sind in Topform

**Rollstuhltischtennis** | Knapp zwei Monate vor den olympischen Spielen zeigen beide tolle Leistungen.

**Von Markus Nurschinger**

Beim österreichischen Ranglistenturnier in der Sporthalle Langenlois zeigten die niederösterreichischen Rollstuhltischtennis-Asse Doris Mader und Andreas Vevera vom BSV Weißer Hof tolle Leistungen.

Bei diesem Turnier wird nach der österreichischen Rangliste gesetzt, das bedeutet es spielen nicht nur Damen gegen Herren, sondern auch alle fünf Behinderungsklassen werden hier zusammengelegt. Die Teilnehmer wurden in drei Gruppen zu je zehn Spielern eingeteilt, in denen jeder gegen jeden spielen musste.

Sensationell schlug sich das niederösterreichische Team, allen voran Doris Mader vom BSV

Weißer Hof. Von allen 30 gemeldeten Teilnehmern konnte sie die Silbermedaille gewinnen. Sie musste sich nur dem Topgesetzten Manfred Dollmann geschlagen geben.

Auch Vereinskollege Andreas Vevera konnte sich trotz größter und schwerster Behinderung von allen Teilnehmern erstmals den sechsten Platz in der ersten Gruppe sichern.

„Ein toller Erfolg für mich und den BSV. Bei einem sogenannten Herren-Bewerb als Frau eine Silbermedaille zu gewinnen ist sensationell. Auch Andi schaffte Rekordverdächtiges. Mein tolles Ergebnis zeigt, dass ich auf dem richtigen Weg bin, um eine Medaille in Rio gewinnen zu können“, freut sich Mader